



Voyage en Irlande

publié le 19/03/2017

Visite du Connemara

Descriptif :

Les globe trotteurs continuent leur périple à travers l'Irlande et se sont rendus aujourd'hui au Connemara. Mme Martaud nous transmet " Le Connemara est magnifique sous le soleil. Les élèves sont enthousiastes ... Nous sommes émus". Les voyageurs continuent en bus à découvrir les magnifiques paysages d'Irlande. Ci joint 2 photos des paysages du Connemara.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.